

ABRIL 06

málaga

TEATRO

de estreno



sábado 22 21h00

URBAN STYLE
Drugs: dejemos de bailar
con la muerte



málaga.es diputación
cultura y educación



centro de ediciones
málaga.es diputación

CENTRO CULTURAL PROVINCIAL ollerías s/n MÁLAGA
dpm-cultura.org

La Compañía: DRUGS

DEJEMOS DE BAILAR CON LA MUERTE

Sinopsis

El tema principal de la obra trata de los efectos que producen las drogas a quienes las consumen, un asunto muy actual entre los jóvenes en nuestra sociedad.

La obra comienza cuando un chico ingiere una fuerte dosis de éxtasis en una fiesta con sus amigos, empieza a ver visiones y a sufrir fuertes alucinaciones, no distinguiendo la realidad de la ficción. De repente, sufre un ataque al corazón y entra en estado de coma.

Mientras está en el coma, entre la vida y la muerte, recuerda cómo empezó en el mundo de las drogas y las consecuencias que le han traído, aunque ya es demasiado tarde para enmendar el error, pues el chico entra en una fuerte crisis que lo lleva a la muerte.

Compañía ganadora del Certamen Malagacrea

Dirección y autoría: Urban Style

Si desea recibir puntual información del programa MÁLAGA de ESTRENO
envíeme un e-mail a: mmoniche@malaga.es

PRÓXIMA ACTUACIÓN viernes 28 de abril

Carmen, confía LA BASTARDA ESPAÑOLA TELÓN ABIERTO